



Mariela Matamoros al fondo, en el juego de ayer /Donald Rojas

Varones y mujeres caen en Argentina

Rodolfo Martín. El preseleccionado nacional de baloncesto femenino cayó anoche en Argentina 77 -31 frente a la Selección Nacional de ese país, mientras que horas antes el masculino había perdido por tres puntos (80 a 77) frente a la selección Sub-19 "ché".

Así lo confirmó el federativo Donald Rojas quien acompaña a la delegación en esta gira de fogueo para los Juegos Deportivos Centroamericanos. Las mujeres juegan hoy contra la sub-19 y los varones frente al equipo Hucaranes que milita en la primera división del baloncesto argentino.